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新华社北京7月25日电 八一建军
节来临之际，中共中央政治局 7 月
24 日下午就全面加强军事治理进
行第七次集体学习。中共中央总书记
习近平在主持学习时强调，全面加强
军事治理是我们党治军理念和方式的
一场深刻变革，是加快国防和军队现
代化的战略要求，是推进国家治理体
系和治理能力现代化的重要方面。要
全面贯彻党的二十大精神，深入贯彻
新时代强军思想，贯彻新时代军事战
略方针，坚持党对军队绝对领导，坚持
战斗力这个唯一的根本的标准，坚持
和完善中国特色社会主义军事制度，
构建现代军事治理体系，提高现代军

事治理能力，以高水平治理推动我军
高质量发展，为实现建军一百年奋斗
目标提供有力保障。

军事科学院军事法制研究院院长
赵东斌同志就这个问题进行讲解，提
出工作建议。中央政治局的同志认真
听取了讲解，并进行了讨论。

习近平在听取讲解和讨论后发表
了重要讲话。他指出，党的十八大以
来，党中央和中央军委在领导推进强
军事业的进程中，坚持党对军队绝对
领导，积极推进军事治理探索实践，特
别是通过深化国防和军队改革、推进
依法治军、加强和改进军队战略管理
等，形成一系列全新的体制机制、法律

法规、政策制度，在新时代坚持和发展
了中国特色社会主义军事制度，有力
促进了国防和军队现代化。

习近平强调，世界百年未有之大
变局加速演进，新一轮科技革命和军
事革命迅猛发展，我军建设正处在实
现建军一百年奋斗目标的关键时期。
要认清全面加强军事治理的重要意
义，强化使命担当，发扬改革创新精
神，加大军事治理工作力度，以军事治
理新加强助推强军事业新发展。

习近平指出，全面加强军事治理是
复杂系统工程，涉及国防和军队建设方
方面面。要强化系统观念，坚持问题导
向，加强军事治理顶层设计和战略谋

划，加强各领域治理、全链路治理、各层
级治理，有计划、有重点加以推进。要
加强全局统筹，加强跨部门跨领域协
调，提高军事治理系统性、整体性、协同
性。要加强军费管理和监督，深化重点
领域治理，以重点突破带动整体推进。
要深入推进战略管理创新，健全完善需
求科学生成、快速响应、有效落实机制，
走开全过程专业化评估路子，确保链路
顺畅高效，发挥军事系统运行整体效
能。高层机关和高级干部要带头解放
思想，创新工作方式，以治理的理念推
进各项工作，增强系统治理、依法治理、
综合治理、源头治理本领。

（下转8版）

习近平在中共中央政治局第七次集体学习时强调

全面加强军事治理
以高水平治理推动我军高质量发展

□记者 程兰霞

呦呦鹿鸣，食野之苹，广阔滩涂，麋
鹿成群。夏日的大丰麋鹿国家级自然保

护区内绿意盎然，一
群群麋鹿或奔跑嬉
戏，或悠闲觅食，或水
中纳凉，一派和谐大
美生态图景。

“快看，麋鹿吃
胡萝卜可香了！”两

三辆满载游客的观光游览车开进半野
生区，路边几只成年麋鹿走近观光游
览车，咀嚼起游客投喂的胡萝卜。

“1986 年，39头麋鹿漂洋过海来到黄
海之滨，经过 30多年的科学保护，截
至今年5月底，麋鹿数量已增至7840
头，野外麋鹿数量达到 3356 头，活动
范围最远已扩散至上海崇明东滩，南
通如东县小洋口滨海湿地已形成繁殖
种群。”7月 20日下午，大丰麋鹿国家
级自然保护区管理处办公室主任刘彬
向游客介绍道。

1982 年出生的刘彬是鸟类学博

士，2009年，保护区首次发现国家一级
保护动物东方白鹳，在安徽大学攻读硕
士学位的刘彬跟着导师第一次来到大
丰。刘彬发现，麋鹿生活的这片沿海滩
涂也是鸟类栖息的天堂，他对这块土地
产生了浓厚兴趣，毕业后便来保护区从
事科研工作。2013年，刘彬任麋鹿保
护区安全保卫处处长，负责巡护、救助
野外受伤、被困的麋鹿。

（下转2版）

30 多 年 科 学 保 护 湿 地 精 灵

□王静 叶珊珊 记者 张勇峰

“一颗西兰花”实现年产值12.7
亿元，“一根鲜食玉米”成为黄河故
道富民主导产业，“一朵石斛花”拉
动全产业链加速发展……近年来，
响水县全面推进农业结构调整，大
力发展绿色、综合、高效现代农业示
范园，不断释放澎湃动能，提升农业
发展质量和效益，加速农业“工业
化”崛起，打造农业强县。

“科技+”高效农业势头更猛

走进全国蔬菜质量标准中心
标准化基地——大地九丰农博园
千禾现代农业科技中心，映入眼帘
的智慧农业大数据管理平台，清晰
呈现着大棚内土壤温度、含氮量、
含磷量等数据，果蔬价格走势亦一
目了然。

“中心采用荷兰种植模式、高
吊蔓无限生长等技术，根据土壤、
气候定向育苗，通过植株根部的传
感器，将生长信息实时反馈到数据
平台，及时靶向灌溉，大大节约成
本。”该园办公室主任陈月介绍，大

数据管理平台化身“新管家”，实现
现代农业智慧管理。

大地九丰农博园是现代农业
发展的标杆。3万平方米的智能观
光大棚，采用近百种新技术和新模
式培育出260多个新奇特优品种；
6万平方米的全国单体最大蔬菜工
厂，采用光生物技术、物联网系统
等高精尖农业技术，日产量5万公
斤蔬菜，直供上海市场，成为“阿
拉”餐桌上的“香饽饽”。

高科技手段、智能化机械……
不断为西兰花高品质发展插上腾
飞的翅膀。“这里配备进口的蔬菜
播种机，每小时生产 1000 盘的穴
盘，比国产机器提高 2 至 3 倍，出
苗率 95%以上。”响水旭泰现代农
业有限公司总经理叶恩君说。

不仅是出苗，高科技无人移栽
也得到充分运用。移栽入田，苗齐
根深，间距均匀，通风和光照效果
好，成活率高，栽植速度快。“这操作
方便简单，设定好程序，一键就可操
作。以前100亩地，10人一星期干
完，现在无人移栽仅两天就干完。”
种植大户刘宝开心地说。

（下转8版）

响水：打造现代农业新样板

新华社北京7月25日电 国家主
席习近平7月24日给香港培侨中学高
一年级全体学生回信，对他们予以亲
切勉励。

习近平在回信中说，得知你们通过
参与在韩志愿军烈士遗骸归国安葬仪
式、与“天宫”航天员互动等活动，更加
深刻体会到身为中国人的自豪、身为香
港年轻一代的使命与担当，我很欣慰。

习近平指出，爱国主义是中华民
族精神的核心，广大香港同胞素有爱
国爱港光荣传统，这是“一国两制”行
稳致远的重要基础。希望你们把读万
卷书与行万里路结合起来，深刻认识
世界发展大势，深入了解祖国的历史
文化和现实国情，厚植家国情怀，锤炼
过硬本领，早日成长为可堪大任的栋
梁之才，为建设美好香港、实现民族复

兴积极贡献力量。
培侨中学创办于1946年，是新中

国成立后首批升起五星红旗的香港学
校之一，建校以来培养了大批爱国爱
港人才。近日，培侨中学高一年级全
体学生给习近平主席写信，汇报参与
学校爱国主义教育活动的心得体会，
表达赓续爱国爱港精神、为国家强盛
和香港繁荣贡献力量的决心。

习近平回信勉励香港培侨中学学生

习近平向柬埔寨人民党主席洪森致贺电

瞄准“三季度增长 7%，全

年增长6.5%以上”目标，我市将

通过筹备开展“十链百场千企”

活动，紧盯172项亿元以上新增

长点，确保全年新开工亿元以上

产业项目750个。

□记者 刘君健

梳理我市上半年经济成绩单：主
要经济指标总体稳步回升，重点产业
和领域稳步向好，产业转型升级稳步
推进……多项指标位于全省前列，经
济发展稳中向好态势明显。

奋进三季度，跑出“加速度”。当前，
全市上下目标明确、举措有力，加速破解
瓶颈问题，推动重点地区、重点行业、重
点项目再加力、再提速，用实干实绩实
效努力为全市经济发展贡献更大力量。

绿色低碳步伐加快

绿色低碳产业是盐城最厚实的

家底和最鲜明的底色，深入践行新
发展理念，坚定竞逐绿色低碳发展
新赛道已成为全市上下的普遍共识
和行动。

瞄准“三季度增长7%，全年增长
6.5%以上”目标，以更精准更有效的
举措巩固经济持续增长势头，市发改
委对于下一步经济工作有着清晰明
确的思路。通过筹备开展“十链百场
千企”活动，紧盯172项亿元以上新
增长点，做好资金、用工等要素保障，
推动通威、比亚迪二期、润阳二期、
SK二期等一批 10亿元以上重大新
增长点尽快投产达效，同时，制定“绿
电”目标企业清单，谋划“绿电”招商
专场推介会，办好绿色低碳发展论

坛，力争招引一批出口导向型企业、
绿色低碳研发平台、中介服务型机
构。接下来，市发改委还将在用地、
用能、环评、资金等方面拿出更多实
招新招，确保全年新开工亿元以上产
业项目750个。

今年是盐城全市绿色低碳发展
示范区建设的开局之年，我市持续
推进链式招商，全力突破一批带动
能力强、产出效益好、示范作用大的
强链补链延链项目，推动产业高质
量发展。

市商务局狠抓“5·18”和境外招
商活动成果转化，持续推进韩法德活
动16个项目和16个跟踪事项落地见
效。 （下转2版）

锚定目标干当前 聚力攻坚强产业
——盐城奋进三季度·怎么干

在东台的串场河街区烧烤龙虾啤酒节感受
夏日激情、在安丰古镇体验老街文化、在东台西
溪董永七仙女文化园体验不一样的婚俗文化、在
射阳日月岛支起帐篷听歌……欢乐一夏“街”有
你，本期带您体验盐城各大街区的特色文化，享受
夏日畅快。 记者 王亚洲 周晨阳 王焱 摄

本报讯 （记者 周樑） 7 月 25 日，淮
安市委书记、市人大常委会党组书记史志
军，市委副书记、代市长顾坤率淮安市党
政代表团来盐考察，共商两地合作交流大
计，携手落实国家重大战略，共同努力为
全省高质量发展大局作出更大贡献。市
委书记周斌，市委副书记、代市长张明康
陪同考察。

代表团一行先后实地考察了暖阳半
导体、弗迪电池、维信电子、大因音视频、
蜂巢能源、阿特斯阳光电力等产业项目。
大家深入生产车间，边走边看、边听边问，
详细了解企业发展、自主研发、生产工艺、
市场开拓等情况，感受我市发挥比较优
势、壮大特色产业赋能县域经济高质量发
展的实际成效。代表团认为，近年来，盐
城牢牢把握高质量发展这个首要任务，强
化创新驱动发展，大力培育“5+2”战略性
新兴产业和 23 条重点产业链，加快构建
现代化产业体系，走出了一条绿色低碳高
质量发展之路。

盐城港“一港四区”全部对外开放，海
上大通道与世界直航实现“全覆盖”，公铁
水联运、河海联运的集疏运体系将为项目
大进大出提供坚实支撑。在大丰港集装
箱码头，代表团一行听取航线开辟、码头
运营情况介绍后纷纷表示，港口在新发展
格局中发挥着战略枢纽作用，两地在区域
协同发展上拥有较大合作空间，要积极服
务和融入新发展格局，以高水平开放促进
高质量发展。代表团一行还来到长三角
一体化产业发展基地新能源科创园，考察
了金风国家地方联合工程实验室，对企业
依靠高水平科技自立自强实现高质量发
展表示赞许。

考察中双方表示，盐城与淮安同属淮
河生态经济带城市，两地地缘相近、人文
相亲、经济相融。双方将坚持以习近平新
时代中国特色社会主义思想为指导，深入
学习贯彻习近平总书记考察江苏重要讲
话精神，紧紧围绕“走在前、做示范”的重
大定位和“四个新”的重大任务，按照省委
省政府部署要求，坚定信心、真抓实干，相
互学习借鉴，促进优势互补，携手推动两
地经济社会发展再上新台阶，共同为全省
高质量发展大局作出更大贡献。

两市相关领导分别参加活动。
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我市增强消费动能释放新活力
第三届“515盐城消费节”活动开展期间，全市各地各部门积极

行动，高品质产品和服务供给进一步增加，终端消费需求持续释放，
区域消费中心城市创建成效明显。

以水为灵感 巴黎奥运会火炬设计揭晓
>>>详见8版

市民在东台串场河街区纳凉市民在东台串场河街区纳凉

射阳日月岛帐篷露营音乐节射阳日月岛帐篷露营音乐节
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东台安丰古街东台安丰古街““东淘古戏台东淘古戏台””上的表演吸引了各地游客上的表演吸引了各地游客

大丰新丰920街坊卡通人物巡游表演

西溪夜市里的互动游戏

小朋友参加安丰古街的非遗研学

射阳日月岛帐篷音乐节射阳日月岛帐篷音乐节

东台串场河街区的首届烧烤龙虾啤酒节东台串场河街区的首届烧烤龙虾啤酒节

⇦在安丰古街，一
名来自上海的游客自
娱自乐打起了鼓。

董永七仙女文化园里的《寻仙缘》沉浸式夜游体验体验
一夏

“街”是特色文化
欢乐一夏“街”有你，这个夏

季的盐城流光溢彩，去东台的串
场河街区烧烤龙虾啤酒节感受夏
日激情；去安丰古镇让你体验老
街文化；去东台西溪董永七仙女
文化园里体验不一样婚俗文化；
去射阳日月岛支起帐篷听着歌，
体验音乐带给你的快乐······

6月21日，2023盐城特色文
化街区夏季嘉年华全新开启以
来，盐城市呈现出旅游产品多元
化与消费意愿强烈的供求格局。
古街巷出新续旧，新街区紧跟潮
流。近年来，盐城市着力推进文
旅产业高质量发展，景区串珠成
链、延链发展、全域推进，重点建
设一批各具特色的文化街区。本
次夏季嘉年华活动，将激活盐城
市文旅经济发展新引擎，为盐城
市文旅融合发展打造新亮点、增
添新活力。

记者 王亚洲
周晨阳
王 焱 摄

扫码看视频

伴着清凉的夏夜晚风尽情享受音乐派对

⇨来到东台安丰
古街的游客都喜欢吃
一块“龙虎斗”烧饼


